

# REUTERS

## Kasrem 142/Tatag damping PJ Gubernur Tinjau Lokasi Bencana Longsor di Kabupaten Mamasa

M Ali Akbar - [SULBAR.REUTERS.CO.ID](mailto:SULBAR.REUTERS.CO.ID)

May 30, 2024 - 20:23



Mamasa – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si yang diwakili Kepala Staf Korem 142/Tatag Kolonel Arh Dedik Ermanto, S.I.P., M.T mendampingi Penjabat (Pj) Gubernur Sulawesi Barat Bahtiar Baharuddin, dalam

kunjungan kerja ke lokasi tanah longsor yang terjadi di Kabupaten Mamasa. Kunjungan ini dilakukan untuk meninjau secara langsung kondisi lapangan dan memastikan penanganan darurat bagi masyarakat terdampak berjalan dengan baik. Rabu (29/05/2024)



Dalam kunjungannya, Pj Gubernur Sulawesi Barat juga didampingi oleh Kapolda Sulbar, Kabinda Prov. Sulbar, Kasiter Kasrem 142/Tatag, Dandim 1428/Mamasa, beberapa pejabat daerah dan anggota TNI lainnya.

Sebelum meninjau ke Lokasi, Pj Gubernur Bersama rombongan dan Forkopimda Kab. Mamasa melaksanakan penanaman bibit pohon sukun.

Saat berkunjung, Pj Bahtiar menyalurkan bantuan tahap kedua 5 ton beras di beberapa kecamatan di Mamasa yang terdampak bencana longsor.

"Hari ini saya datang menemui korban bencana longsor, ternyata masih ada tiga desa terisolir, dimana ada dua titik longsor masih dalam pembersihan," kata Bahtiar.

Ia menambahkan meskipun alat sudah ada dilokasi, namun masih perlu tambahan alat untuk mempercepat pembersihan longsor.

"Ternyata temuannya satu Mamasa 174 titik potensi longsor di Kecamatan Aralle, Bambang dan Mambi. Perlu edukasi ke masyarakat terutama yang berdomisili di 174 titik ini, jangan lagi ditambah pemukiman dititik longsor ini, kepada terlanjur di situ mungkin dilakukan musyawarah apakah direlokasi atau paling tidak adaktif dan membentengi rumahnya dengan pohon-pohon," ungkapnya.





Karena ini pegunungan harus, maka sekitarnya harus ditanami pohon yang akarnya cukup kuat.

"Penanganan bencana sedang terjadi kita tangani pertama membuka lokasi terisolir di Kecamatan Bambang dan Pana. Balai akan menambah alat besok, semoga dua hari kedepan selesai semua," bebernya.

Pada kesempatan itu Kasrem 142/Tatag menyatakan "Kami dari pihak TNI siap membantu pemerintah daerah dalam penanganan bencana ini.

"TNI dan pemerintah daerah akan terus bekerja sama dalam upaya penanggulangan bencana di Kabupaten Mamasa ini. Diharapkan dengan sinergi yang kuat antara berbagai pihak, pemulihan kondisi pasca-bencana dapat berjalan lebih cepat dan masyarakat dapat segera kembali ke kehidupan normal,"ucap Kolonel Dedik Ermanto

Setelah meninjau Lokasi titik tanah longsor yang berada di dusun Peba Desa Bambang Kec. Bambang, Pj Gubernur beserta rombongan menuju Rujab Bupati Mamasa untuk melaksanakan Kunker.